

# Tablettes en encoignure

Par Roger

Mon épouse m'a commandé des tablettes pour un coin de notre pièce télé. Elle voulait y mettre des photos de famille. Elle voulait une façade arrondie et un support au mur le plus discret possible.



J'avais sous la main une planche de pin de près de 35 cm de large dans laquelle j'ai tiré après rabotage quatre morceaux carrés d'un peu plus de 30 cm par 30 cm d'une épaisseur de 2 cm. Pour tracer l'arrondi, comme je n'avais pas de compas assez grand, j'ai utilisé un morceau de bois percé

d'un trou à un bout pour le crayon et j'ai planté un clou à l'autre bout à 30 cm. J'ai découpé le tout à la scie sauteuse.

J'ai poncé la partie arrondie à l'aide d'un cylindre de ponçage monté sur ma perceuse à colonne. Pour me faciliter la tâche j'ai planté un petit clou dans le coin de la tablette et percé un trou le plateau de ma perceuse à colonne à 30 cm du cylindre. Le clou une fois enfoncé dans ce trou servait de pivot et il ne restait qu'à tourner le morceau de bois.



J'ai mouluré une des arêtes du champ arrondi avec une fraise quart de rond en utilisant la même méthode. J'ai utilisé ma défonceuse sous table.



# Tablettes en encoignure

Par Roger

Je voulais une façade pour cacher les supports qui seraient vissés au mur. J'ai essayé sans succès de cintrer une pièce de 6mm d'épaisseur. J'ai donc fabriqué un gabarit et j'ai collé deux morceaux de 3 mm d'épaisseur sur 2,5 cm de largeur.



Pour fixer la tablette j'ai vissé deux petits tasseaux au mur et ensuite j'ai vissé la tablette par en dessous